

5000 Euro für die Kindertrauergruppe

Firma Beyer spendet an Hospizverein Westerwald

■ **Etzbach.** Mit einer zweckgebundenen Spende in Höhe von 5000 Euro unterstützt die Beyer-Mietservice KG die Kindertrauergruppe des Hospizvereins Westerwald. Damit sichert die Firma für die nächsten drei Jahre die zertifizierten Fortbildungen der ehrenamtlichen Betreuer und den Kauf der benötigten Materialien für die kindgerechte Trauerbegleitung.

Die Kindertrauergruppe des Hospizvereins wendet sich gezielt an Kinder im Grundschulalter, die eine einfühlsame Trauerbegleitung benötigen, ausgelöst durch den Tod eines (Groß-)Elternteils, wenn eine Schwester oder ein Bruder stirbt oder sonst jemand aus dem



Monika Kett, Rita Gerhards und Heinz-Peter Rüffin vom Hospizverein Westerwald (von links) dankten Linda von Weschpfennig (Assistentin der Geschäftsführung, Beyer-Mietservice KG) und Geschäftsführer Dieter Beyer für die großzügige Spende.

Foto: Beyer Mietservice KG

engen Familien- und Freundeskreis. Denn: Kinder trauern anders als Erwachsene und begreifen Trauer aus einer ganz eigenen Perspektive. Häufige Reaktionen auf den Verlust sind Wut, Rückfälle und eine große Traurigkeit.

Die Betreuer des Hospizvereins helfen ihnen, ihrer Trauer in einem geschützten Raum Ausdruck zu verleihen. Durch kindgerechte, kreative Beschäftigung mit Ritualen, Malen, Gesprächen, Basteln und Musik finden Kinder einen Weg, um den Verlust individuell zu verarbeiten.

Für das Etzbacher Unternehmen ist es eine Herzensangelegenheit, dass auch zukünftig Mädchen und Jungen im Grundschulalter Unterstützung erhalten. Wer sich als einen natürlichen Prozess begreift, kann sich wieder mit Freude dem Leben zuwenden.